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Para: Dr. Alfonso González Núñez, Parlamentario del Mercosur
Presidente
Delegación de Paraguay
Parlamento del Mercosur

De: Mirtha Elizabeth Palacios Melgarejo
Parlamentaria del Mercosur. Presidenta de la Comisión

de infraestructura, recursos energéticos, Transporte, agricultura,
pecuaria y pesca.

Fecha: 1 de Diciembre del 2014

Asunto: Remitir Informe

Señor Presidente,

Tengo el honor de dirigirme a V.E., a objeto de presentar un informe sobre el
viaje realizado a la Ciudad de Buenos Aires (Argentina), entre los días 19 y 20
de Noviembre próximo pasado.

Atentamente
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"Reunión con la Comisión de Asuntos Económicos de la
Honorable Cámara de Senadores de la Rca. Argentina" y

Miembros de la Comisión de infraestructura del Parlamento del
MERCOSUR"

Realizado, en el Salón Azul de la Honorable Cámara de Senadores de
la Rca. Argentina.

Participantes

-Senadora Nacional Laura Montero (Pta. De la Comisión de Asuntos
Económicos Rca. Argentina).

-Senador Nacional Luis Rubeo.

-Senadora Nacional Marta Virginia Linares.

-Senador Nacional Julio Zalazar

-Senadora Mirtha E. Palacios (Parlamento del Mercosur bloque
Paraguay) Pta. De ta Comisión de Infraestructura.

La Reunión, se Inicio con las Palabras de Apertura de la Pta. De la
Comisión de Asuntos Económicos, Senadora Laura Montero, dando la
bienvenida a los miembros y participantes de dicha reunión.

Posteriormente, entre otros temas se dio tratamiento lo que concierne
a la Economía Regional en ei Bloque.

En ese punto Informando que la Argentina estaba pasando por un
periodo de crisis debido a su endeudamiento (Fondos Buitres) que en
su parlamento estarían tratando antes de fin de año, habiendo una
gran posibilidad de encontrar una salida viable para su solución.
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Resaltando la finalidad del Mercosur de la libre Circulación de
Personas y Productos, proponiendo entre otras cosas con ese trabajo
en conjunto, para el bien del Bloque regional.

Posteriormente el Senador Julio Zarate, entre otras cosas menciono
que no observa un avance el tema de la Libre circulación de de las
barcazas de bandera Paraguaya, que aun tienen inconvenientes de
circulación por territorio Argentino.

A lo que acote, que es Prioridad nuestra, agilizar la libre circulación de
nuestras barcazas, por toda la región libremente y mas en donde aun
encontramos trabas, que es específicamente en aguas del Territorio
Argentino. Como paraguaya, También así como para apoyar a todos
en el Bloque Regional, quienes pudieran tener inconvenientes
similares.

Para ir ampliando e involucrar a otros autores y participantes de estos
y otros temas.

Se Organizo una agenda en el cual el 1er trimestre del Año 2015,
realizar un Foro, En el Bloque Regional, Analizar, Avanzar y Mejorar
proyectos entre otros temas:
-Productos Agrícolas, Lacteos.
-Agricultura Familiar.

En el cual, puedan participar Parlamentarios de los países Integrantes
del Bloque- como Paraguay-Argentina-Venezuela, Brasil, Uruguay y
Países Asociados.

Antes de Finalizar, dejando en claro que estarían en elecciones en
Octubre del 2015 la república Argentina, así antes del cambio de.
Representantes se ejecuten, algunos de estos proyectos y dejar otras
de legado para las futuras Autoridades.
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"En Fecha 20 de Noviembre, se realizo la Reunión entre
Autoridades de Rca. de Chile, La Comisión de Asuntos

Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL),Comisión de
Asuntos de Económicos y Comisión de Infraestructura del

Parlasur"

~ Participantes:

-Ministro de Obras Publicas Don Alberto Undurraga Vicuña (Rca. de
ChHe)

-Secretaria Ejecutiva Alicia Barcena (CEPAl)

-Senadora Laura Montero (Rca. Argentina)

-Senadora Mirtha Palacios (Parlasur, Bloque Paraguay)

Principal tema tratado:

El Corredor Bio oceánico en sus modalidades carretero y vía férrea.

Temática ya abordada en Chile en reunión mantenida con el equipo de
trabajo del Ministro Undurraga.

El Ministro puso énfasis en el tratamiento de dar un paso efectivo a
este proyecto.

Que el Corredor es fundamental, apara un avance para la economía
de tos Países involucrados y para todo el bloque.
Dando un dinamismo al traslado de, Bienes, Servicios y Personas.

Este Proyecto esta en una fase ya presentadaa los países
involucrados y compete a los gobiernos su realización.
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Por ser en la via férrea una de las más costosas, por la proporción de
que a cada país compete.

Pero es una prioridad para Nuestro Ministro de Obras Publicas como
para su equipo.(lng. Ramón Jiménez Gaona)

A su ves expuso su preocupación por las mujeres victimas de violencia
domestica-según informe del observatorio de igualdad de genero de
América Latina y el Caribe.

Por su Parte la Dr. Alicia Bárcena, realizo su presentación de su
ultima convención en Lima - Perú, sobre el desarrollo de la economía
del año 2014.y su estimación de crecimiento para año 2015.

En el Cual destaco el crecimiento sob-re ese ámbito el Paraguay.

Razón por el cual debemos seguir trabajando para el desarrollo
positivo de m.lestro país(Paraguay) así como el Bloque.

'. _. .•.__•._.~.__.•__ . . ._.-....:. ~ ..••.•" ~_~-J.!. _


